

心を込めて一針ひとはり



がっちり握手をする太田町長と小野寺盛社長



岡崎教育長からジャンパーを受け取る三の輪俊さん



みでくなんしょ、うまぐでぎだぞい



全国大会に出場する玉手光次さん

2015 くにみ・つるし雛飾り展 ~一針、一針想いをこめて~

2月10日、太田久雄町長が森江野町民センターで開催中の 「2015くにみ・つるし雛飾り展」を訪問しました。つるし雛 飾り展は、今年で8年目を迎え、森江野町民センターで3月 4日まで開催され、多くの方が来場されました。また、来場者 は、会員の指導を受けて、世界に一つだけの自分の針刺しを、 制作していました。

トラフィックレンタリース 国見町へ進出

2月13日、観月台文化センターに東北を中心にレンタカー の事業展開を行っている、トラフィックレンタリースの小野 寺盛社長が8月からの営業に向けて、太田久雄町長を訪問し、 事業概要等の説明をしました。

今回の事業所の開設に伴い、新規雇用について今後調整し、 地元から採用する予定とのことです。

子どもたちの安全 私たちが見守ります

2月18日、観月台文化センターで国見小学校支援本部の安 全ボランティア発足式が行われました。

安全ボランティアは16人、今後児童の登下校の安全の見守 りや、声掛けを行います。ボランティアさんの目印は、腕章、 ジャンパー、車に張り付けるステッカーとなります。

寒い冬でも 仮設で元気に過ごしています

2月18日、上野台仮設住宅で曹洞宗復興支援室による行茶 が行われました。今回はビーズブレスレット作りということ で、彩豊かな天然石やビーズが用意されました。ビーズが小 さく大変な作業となりましたが、参加者は出来上がったビー ズブレスレットを腕にはめ、にこやかに眺めたり、作品を見 せ合う姿も見られました。

全国大会での活躍を願い 奨励金を交付

2月20日、国見町青少年育成町民会議(会長 太田久雄町長) は、昨年10月に開催された全国選抜高校テニス大会東北地区 大会硬式テニス男子団体戦で第3位に入賞し、福岡県で開催 される全国選抜高校テニス大会 硬式テニス男子団体戦に出 場する玉手光次さん(東高2年)に対し奨励金を交付しました。



技を決める県北中学校渡辺拓陽選手



中央:保坂百香さん、右:岩城綾音さん

330人が熱い戦い(柔道)

お宝目指して

1月25日毎年恒例の、「春一番、新春宝物争奪大会」が、 県内外から330人の小・中学生が参加して行われました。こ の大会は参加者がそれぞれ「宝物」を賞品として持ち寄り、勝っ た順から選ぶことができます。会場は選手の熱気があふれ、 勝った選手からは笑顔と歓声が上がり、もちろん手には宝物 がしっかりと握られていました。

東北大会に出場する 選手に激励金を交付

1月29日、観月台文化センターで、国見町青少年育成町民 会議(会長 太田久雄町長)は、宮城県仙台市で開催される 東北小学生インドアソフトテニス大会に出場する国見小学校6 年の岩城綾音さんと保坂百香さん(国見ソフトテニススポー ツ少年団)に対し奨励金を交付しました。



要望書を町長に渡す小坂地区町内会長

鳥獣被害対策への 支援を求めて

1月29日、小坂地区の各町内会長は、鳥獣被害防止対策に 係る総合的な支援施策及び予算の確保についての要望書を提 出しました。小坂地区は野生鳥獣による農作物被害が頻発し ており、個人での防止対策では限界があるため、地域ぐるみ(地 区共同)での侵入防止柵設置などの被害防止対策に取り組む ための支援を求めました。

東北大会に出場する朝内梨々香さん

東北大会に出場する 選手に激励金を交付

2月4日、観月台文化センターで国見町青少年育成町民会議 (会長 太田久雄町長) は、昨年11月に開催された福島県高 等学校新人体育大会剣道競技において第3位に入賞し、青森 県で開催される東北高等学校剣道選抜優勝大会に出場する朝 内梨々香さん(西高2年)に対し奨励金を交付しました。



町民に日頃の防犯が大事と訴える梅本さん

自分の身を自分で守るために 『梅本正行』講演会

2月4日、観月台文化センターで梅本正行講演会が開かれ、 約80人が参加しました。特殊詐欺や振り込め詐欺などを例に、 犯罪全般に対する防犯の大切さについての講演で、梅本さん は、防犯の初歩として家に鍵を掛けること。電話に対しては 出る前に危機意識を持ち余裕を持って対応すること、事前に 家族の間では合言葉を決めておくことなど具体的な取り組み 方について、ユーモアを交えながら話をしました。

20

21